

EMPRESAS COLOMBIA ACCIONES COLOMBIA

Presidente de **Ecopetrol** afirma que suspender la exploración petrolera duplicaría los precios del gas y la gasolina

👍 0 💬 0 0 Comentarios

09 de febrero de 2022



En entrevista con Mañanas Blu de Blu Radio, el presidente de **Ecopetrol**, Felipe Bayón, hizo referencia a la propuesta de Gustavo Petro de suspender la exploración de **petróleo** en el país.

Bayón dijo que "sin industria, habría un impacto real para los colombianos".

En su momento, Petro aclaró que su propuesta es suspender la exploración de **petróleo**, esto, para generar una transición en Colombia, pero que los contratos vigentes continuarían.

El presidente de la petrolera le dijo a Blu que "es fundamental que el país no pierda su autosuficiencia", pues de dejar de explorar y explotar estos recursos, se duplicaría el precio del gas y la gasolina, un impacto directo a los consumidores.

"Si no tuviéramos gas en el país y tuvieran que importarlo, las personas pagarían dos o tres veces más, es decir, una familia de estrato cuatro no pagaría \$30.000 sino \$90.000", explicó.

"Gasolina: hoy cuesta \$9.000 el galón, si tuviéramos que importar sería el doble, como es el caso de Chile que importa sus combustibles (...) El impacto más grande sería para la población colombiana. Esto no significa que no sigamos haciendo una transición, pero si no hay industria habría un impacto real", añadió.

Bayón agregó que el país tiene, en promedio, 8,7 años más de reservas y que en este 2022 harán 25 pozos exploratorios más, "entre sísmica nueva y reprocesamiento" que ya existe.

"Nosotros venimos desde hace años aumentando las reservas (...) Hay identificados un poco más de 250 oportunidades exploratorias y este año vamos a hacer 25 pozos exploratorios".